
 
LÀ OÙ JE VIS, J’AGIS … 

 

RELEVE DE CONCLUSIONS 
 

JEUDI 27 JUIN 2002 
 

CONSEIL DE QUARTIER 
GOISE / CHAMPOMMIER / CHAMPCLAIROT 

 
Présents :   Membres :  Francis VACKER, Philippe AUBINEAU, Pascal VEQUE, Marie-Reine 

MARSAULT, Valérie LEROY, Nathalie POIBLEAUD, Philippe BEULE, Jacques TAPIN, 
Bernard PENICAUD, Annick DEFAYE, Maurice ROUZIER, Marie-Josephe DENIZEAU, 
Christine UBERTI, Roselyne VILLEMUR, Guy MOYNET, Pierrette FRADIN, David 
MOREAU, Christine HYPEAU, Renée CHABOISSANT, Daniel MANIER, Djilali 
HABBOUCHI, Maurice CAILLAUD, Pierre TAPIN, Chantal BARRE. 

 
Conseillers municipaux : Marie-Edith BERNARD, Annie COUTUREAU, Isabelle 

RONDEAU, Elisabeth BEAUVAIS. 

 
Direction de la proximité et de la Citoyenneté : Laurence FAUCON, Chef du 

Service Concertation et conseils de quartiers, Nicole DESCAZAUX, MCSP St Florent, Bruno 
BROSSARD, Assistant conseils de quartiers. 

 

Excusés :  Jean-Henry BOUFFARD. 
 
Absents :  Yves BEAUVAIS,  Fernande GOYER, Hervine STUCKER, Monique BALIROS, Jacky 

BERNARDEAU, Marie-José BERNARDEAU. 
 

INTERVENANT OBJET 
SUIVI 

Ou 
Commentaires 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 

 Candidats à la Co-présidence 
 

BOUFFARD Jean-Henry 

VACKER Francis 

TAPIN Jacques 

 

1 TOUR 
 

VOTES : 24 votants + 1 blanc 

 

RESULTATS :  

 

BOUFFARD Jean-Henry : 4 voix 

VACKER Francis : 3 voix                               Elu : TAPIN Jacques 

TAPIN Jacques : 16 voix 

 

 

 Candidats au bureau 
 

BOUFFARD Jean-Henry                                                               BOUFFARD Jean-Henry 

VACKER Francis                                      Proposition                  VACKER Francis 

MOREAU David                                             des             Elus :  MOREAU David 

PENICAUD Bernard                                  6 membres                  PENICAUD Bernard 

DEFAYE Annick                                                                           DEFAYE Annick 

HABBOUCHI Djilali                                                                     HABBOUCHI Djilali 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

} 

} 
} 

 
 

Direction de la Proximité et de la 

Citoyenneté 

Service Concertation et Conseils de Quartier 



 
LÀ OÙ JE VIS, J’AGIS … 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

FRADIN 

Pierrette 
 
 
HYPEAU 

Christine 
 
 
CHABOISSANT 

René 
 
 

DENIZEAU 

Marie-Josephe 
 
 
LEROY 

Valérie 
 
 
BEULE 

Philippe 
 
 
UBERTI 

Christine 
 
 
DIXNEUF 

André 

Remplaçant de 

STUCKER 

Hervine 
 
 
PENICAUD 

Bernard 

 

Membres du bureau 
 

Co-Présidente désignée par le Conseil municipal : Marie-Edith BERNARD 

 

Co-Président des habitants : Jacques TAPIN 

 

BOUFFARD Jean-Henry 

VACKER Francis 

MOREAU David 

PENICAUD Bernard 

DEFAYE Annick 

HABBOUCHI Djilali 
 

********************************* 

 

 Questions soulevées : 
 

Etre à l’écoute des Conseils de quartiers. Elargir les projets au niveau de 

l’ensemble de la Ville. 

 

 

 

Mener des actions. 

Avoir des projets. 

 

 
 
 

 

Espère que les Conseils de quartier seront apolitiques. 

 

 

 

Aménagement de certains axes pour renforcer la sécurité. 

Animation : il faut que le quartier puisse faire plus d’animation. 

 

 

Aller directement sur le terrain pour voir ce qui s’y passe. 

 

 

 

Faire un état des lieux. 

 

 

 

Ecole Jean-Jaures : façade à refaire. 

Le découpage des conseils de quartiers se superpose-t-il au découpage 

scolaire ? 

 

 

 

 

Pour pouvoir avancer dans les conseils de quartiers, il faut être à l’écoute 

des gens. 
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MANIER 

Daniel 

 

 

 

HABBOUCHI 

Djilali 

 

 

 

MOREAU 

David 

 

 

 

FRECHARD 

Alain 

(suppléant) 

 

 

 

 

PIECOUP 

Jean-Paul 

(suppléant) 

 

 

LUCET 

Claude 

(suppléant) 

 

 

CHAUVIN 

Noël 

(suppléant) 

 

MIRE 

Philippe 

(suppléant) 

 

 

MOYNET 

Guy 

 

 

VILLEMUR 

Roselyne 

 

CAILLAUD 

Maurice 

 

 

 

Trouver une solution concernant les suppléants du quartier. 

Le fait d’autoriser l’accès du public lors des réunions peut-être intéressant. 

Fonctionnement à étudier avec les autres conseils de quartiers. 

 

 

Intéressé par la sécurité et le domaine éducatif. 

Serait-il possible de remettre en place le CCPD (Conseil Communal pour la 

Prévention de la Délinquance) ? 

 

 

Espère que les habitants vont pouvoir s’exprimer. 

 

Créer un lieu de promenade avec des animaux pour les enfants (lapins, etc..) 

 

 

Sécurité de l’environnement. 

Habitations au sein du secteur Pierre Poisson. 

Service public : Concernant la Poste : obligé de se déplacer en Centre-Ville. 

 

PROLAIT : Que va devenir cette entreprise ? 

 

 

PROLAIT en friche ! 

L’accès du personnel à la clinique Inkerman par la route d’Aiffres crée une 

circulation importante. 

 

 

Caserne des pompiers : Que peut-on en faire ? 

Manque d’espaces verts. 

 

 

 

Remerciement pour le droit à la parole. 

Attend de voir ce que l’on attend de lui. 

 

 

Stationnement autour du Lycée Paul Guérin. 

Déçu d’avoir été mis à l’écart pour le vote du Co-Président et du bureau 

(personne suppléante) 

 

 

Espère que la municipalité sera à l’écoute des Conseils. 

 

 

 

Faire un état des lieux. 

Savoir aller vers ceux qui ne pourront jamais s’exprimer. 

 

Se présente comme un citoyen. 

Les membres du bureau doivent justifier leur légitimité pour pouvoir gérer 

le quartier. 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
A étudier 
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AUBINEAU 

Philippe 

 

 

 

 

 

VACKER 

Francis 

 

 

VEQUE 

Pascal 

 

 

DEFAYE 

Annick 

 

 

TAPIN 

Pierre 

 

 

 

 

BARRE 

Chantal 

 

 

MARSAULT 

Marie-Reine 

 

 

COUTUREAU 

Annie 

 

 

RONDEAU 

Isabelle 

 

 

BEAUVAIS 

Elisabeth 

 

 

 

 

TAPIN 

Jacques 

 

 

 

 

Harmoniser les actions culturelles et éducatives entre Goise, Champommier 

et Champclairot. 

Communication entre les secteurs : la communication ne passe pas entre 

ceux-ci. 

Revoir stationnement rue Champommier et devant le Lycée Technique. 

 

 

Piscine : fermée le samedi et dimanche depuis le mois de juin ! Pourquoi ? 

 

 

 

Intéressé par les espaces verts. 

 

 

 

Aménagement de pistes cyclables. 

Revoir la circulation. 

 

 

Les conseils de quartiers sont des outils de proximité. 

Le Lycée Paul Guérin a été restructuré mais rien n’a été fait concernant le 

stationnement. 

Centre de Tri : Revoir le carrefour (dangereux). 

 

 

Espère être écouté des élus. 

Faire en sorte que les personnes se rencontrent et puissent échanger. 

 

 

Discipline dans la famille pour éviter l’incivilité. 

 

 

 

Il faut travailler ensemble sans arrière pensée. 

 

 

 

Il ne faut pas voir Goise, Champommier et Champclairot comme trois 

secteurs différents mais comme un seul quartier. 

 

 

Travail à faire au niveau de la jeunesse : il faut qu’ils se sentent aimés pour 

s’insérer dans la société. 

 

Regrette qu’il n’y ait pas plus de représentants de parents d’élèves de 

différents établissements scolaires au sein du Conseil de quartier. 

 

Aménagement des zones. 

Education. 

Synergie entre les 3 secteurs du quartier. 
 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Demande 
d’infos 
à donner au 
prochain CQ 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Appel à 
candidatures 
générales : 
fédérations 
locales des 
parents 
d’élèves : 
étaients libres 
d’y répondre. 
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Réunion du bureau 

Mercredi 4 septembre 2002 

 

 

Réunion du Conseil de quartier 

Jeudi 12 septembre 2002 à 20h30 

MCC Goise 
 

 
 
 
 
 
 
 
 

 

 

 


